多摩アマビ会報

発行2013年 2月23日 第113号 NHK 多摩アマチュアビデオクラブ 電話042-361-5684

新年会で懇親を深める

平成 25 年の新年会は 1 月 26 日(土)の例会後に志村名誉会員と塩原・森の 2 アドバイザーをお招きし、「あじたろう」で



総勢 16 名で行われました。 2 時間の飲み放題の間、ビデオを話題に楽しく語り合い、今年も絆を深めて活動する気運にひたりました。



志村名誉会員

1月定例会報告

1月26日(土)午後1時30分~5時 会場:立川・NHK会議室 出席者 18名 平成25年最初の1月例会は海老沢・森 両アドバイザー出席のもと、会員16名と合せて18名で行われました。司会は伊藤総務幹事が務めました。

1. <u>自主作品の発表と海老沢・森</u> 講評<u>&会員の合評</u> 加藤 須満子さん 「お父さんのねがい」 7分 (HD)



主人は82歳、今までに三度も癌に侵された。現在は訪問看護を受けている。高原の温泉へ旅行したいとい

う願いを子ども達と共に叶えてあげることができた。 評:家族愛がしっかり描かれた素晴らしい作品で感動した。ジーンとくるシーンが幾つかあった。集合写真を3、4回使ったが、一工夫欲しい所だ。

渡辺 實さん「ヒマワリ」 3分21秒(HD)



真夏の強い陽ざしを受けて 咲くヒマワリの花を撮り、そ の生命力と、多数の花の数に 圧倒されました。

評: 青空をバックにヒマワリの黄色が鮮やかで、撮り方が良かった。自分撮りが2シーン続いたのはやり過ぎの感あり。パンが滑らかでなかったが、かえって手持ちの方が良かったかも。

古谷 毅さん 「日本のハワイ 復興支援の旅」7分



50秒 フラガールで有名な スパ・リゾート ハワイアン ズは東日本大震災で被害を 受けたが、その後復旧し毎日

ショーを行って観客を楽しませている。少しでも復興支援になればと一泊の旅に行きました。

評: ショーが総花的になったが、見せたいものを重点的にまとめると良い。露天風呂の紹介もあると良かった。ナレーションが無いのでスーパーで案内すると良かった。

渡辺初男さん「青梅ダルマ市」6分00秒



青梅ダルマ市は正月の風物 詩として毎年行われている。 今年は気温が暖かく、人出は どうかと思って行ってみた。

旧青梅街道を全面交通止めにして行う行事です。

評: ナレーションは自分の肉声でやるべし!出来なければスーパーを多用して説明する。 どちらにしても文章をキッチリ作ることが最低限必要だ。

伊藤 幸晴さん 「だいすき下田小・下田町」 9分



(HD) 息子と娘が通った地元の小学校の創立 50 周年記念に制作しました。児童向けで学校でも何度も上映、保護者会でも上映して頂きま

した。評:とてもよく出来た作品で、素材集めなども大変だったでしょう。ナレーションも聞きやすかったし、校章のマークを児童が作ったとのことも良かった。

飯山一伸さん 「昭和記念公園一秋(イチョウ並木)」



3 分 昭和記念公園の秋の イチョウ並木をリッチな気 分を味わいながら散歩しま した。

評: イチョウの葉の緑から黄色への変化を捉え、雰囲気が変わることを示して素晴らしい作品となった。 スーパーの出し方のタイミングに注意したい。

岩沢 初男さん 「日本の航空技術 100 年展」 8分

日本の航空技術100年展 世界で唯1の客機エンジン始動 所沢航空発祥年記念館 特別展 平成21年12月1日 50秒 12月1日、所沢航空発祥記念館で世界で1機の零戦が飛行できるエンジンを始動する様子を3時間

半並んで入り、三脚禁止で手持ちで苦労しながら撮影した。評:ゼロ戦を身近に見る機会は無いので貴重な体験だった。始まる前に近づいて撮っておきたかった。見物の人垣をカットする努力が大変だったろう。

黒沢 真さん「Japan All In」 9分10秒(HD)



平成24年10月東京で 開催されたIMF・世銀総会の 出席者を歓迎して丸の内仲 通りで開催されたJapan

Parade の模様です。ファッションショーで始まり地域色豊かな祭りや郷土芸能によるパレードで賑わいました。評:パレードの撮影は観客の人垣を入れないようにと難しかった。スーパーのフォントが明朝で大きいが、再考の余地がありそうだ。

荒木 勉さん 「江戸の灯りを再現するプロジェク



ト」3分02秒(HD) 古くから伝わる和ろうそく は独特の炎の揺らぎがあり ます。この炎を電気的に再

現する電子ろうそくです。

評: 誰が作っているのか疑問に思いながら見ていた。 スーパーで作者を明示すべきだ。検証の仕方も上手 いし、企業のプロがやっているのかと思った。

みんなの広場



皆さんは自分の作品である。しかまになっている。しかまま埋もれてした。

V 不便で死蔵の状態にある ||再生環境が普及していないので次の段階でする予定だ。 皆さんは自分の作品をどのように保管し V D 7年からこれまでの作品を整理 現在ビデオの記憶媒体は まま埋もれてしまう可能性が高い で小作品集を作ることを今年の計画にしたいと思っている。 D作成用のオーサリングソフトも使い慣れて来たので、この機会に かも、 D V D たと思うが殆どがテー が主流となっている。 ましてや作品別に観ることはできず D V D ます に移し変えようと思 当す か 私 ことも困難となり、 は Ĭ イは 1 D付未

小作品集のDVD化の夢

2. 交流クラブの会報類を回覧

札幌支部報1月号、金沢 VCC 通信1月・2月号、 しずおか SAVCS 通信12月号、NHK 事務局通信 101号を回覧しました。

3月は総会です

3月23日(土)午後1時30分~5時

第 15 回定時総会を開催します。今年度の活動を 総括し、来年度の方針を協議します。全会員の参加 を要請します。

総会後に時間があれば通常の例会を行い、自主作品を何本か発表できると思います。

(編集後記)立春後も雪が何回か降る寒い冬が続いています。しかし、ロウバイが咲き始め、春はすぐ近くに来ています。風邪・肺炎に気を付けて陽春の撮影に備えましょう! (渡辺 實 記)